

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 12 janvier 2021

COMMUNIQUÉ

Les membres du gouvernement collégial, réunis en séance ce mardi 12 janvier sous la présidence de Thierry Santa, ont observé une minute de silence à la mémoire d'Éric Babin, tragiquement disparu la veille dans un accident de moto, à l'âge de 61 ans.

Figure de la Brousse et homme politique investi, l'éleveur-proprétaire de chevaux de Témala, à Voh, n'a eu de cesse d'œuvrer pour l'intérêt de la Nouvelle-Calédonie et en particulier pour son développement rural.

Après s'être impliqué dans plusieurs associations du monde agricole, Éric Babin a été élu à l'assemblée de la province Nord dès 1995. De 2004 à 2009, il a été membre du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie en charge des secteurs de l'agriculture et de la pêche, puis du développement durable à partir de 2007.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie adresse ses sincères condoléances à son épouse et à ses enfants.

* *
*